



La biodiversité marine aux Antilles Lundi 18 décembre à 20h00 Mairie



Nathan SCHAAL, originaire d'Ichtratzheim, vous présentera le travail qu'il réalise actuellement dans le cadre de son service civique à l'IFREMER de la Martinique (institut français de recherche entièrement dédié à la connaissance de l'océan).

Depuis 8 ans Nathan vit aux Antilles dans le cadre de ses études supérieures réalisées en Guadeloupe dans le domaine de l'écologie et de la biologie marine tropicale .



Depuis un an, il est en mission dans le domaine des sciences halieutiques, afin de préserver et améliorer les ressources de poissons pour permettre le développement durable de la pêche antillaise.

De retour à Ichtratzheim pour la fin d'année, il souhaite partager son expérience et vous faire découvrir sa mission pour la préservation de la biodiversité marine.



Valorisation des jeunes Lundi 18 décembre au plus tard

Vous avez obtenu un diplôme, une distinction sportive ou musicale en 2023, et vous aviez 18 ans ou moins lorsque vous l'avez obtenu ?

Signalez-vous en mairie avant le lundi 18 décembre au plus tard pour venir récupérer votre récompense lors de la cérémonie des vœux du Maire.

Envoyez un mail avec une copie de votre/vos justificatif(s) : mairie@ichtratzheim.fr

Vœux du Maire Dimanche 7 janvier 2024 à 10h30 Mairie



Les vœux du Maire seront suivis d'un moment de convivialité.



Collecte des sapins de Noël Samedi 13 janvier 2024 de 9h à 11h Place du Village

La commune organise la mise en place d'un point de dépose de votre sapin Place du Village